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国際ロータリー第２７４０地区 第 1 グループ 

第１０６３回例会 

 

 

2016～2017年度国際ロータリーのテーマ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RI会長 

ジョン F ・ジャーム（CHATTNOOGA-RC） 

第２７４０地区ガバナー 

﨑永 剛 （長崎北 RC） 

 

プログラム 

２０１６年９月１３日（火） 

① 開会点鐘 

② 開会の辞 

③ ロータリーソング 

 「我等の生業」 

④ 四つのテスト 

⑤ 来訪者紹介 

⑥ 会長の時間 

  会  食     

⑦ 幹事報告 

⑧ 会員卓話 

福島隆暢 君 

⑨ 出席報告、ニコニコ BOX 報告 

⑩ 閉会点鐘 

 

ＭＥＭＯ                                       

                                           

                                           

                                           

                                           

                                           

                                           

※次回例会                  9 月 20 日（火）  12：30～ 龍登園



 ８月 ３０日          人類に奉仕するロータリー 

                          

                               

佐賀大和ＲＣ mail： yrc2740＠gmail.com  

会長の時間         浦川会長 

 オリンピック TV 観戦で睡眠不足の方もいらっ

しゃると思います。私が柔道をやっているのをご

存知の方は、柔道全階級がメダルを獲得したこと

で声を掛けて頂くのですが、複雑な思いがありま

す。国技である柔道が、世界のスポーツになって

点数を競う競技になった事です。以前と違いルー

ルもどんどん変わっています。青い柔道衣、、、白

い柔道衣は、畳の上で戦い亡くなってもいいよう

に白無垢白装束なのです。柔道、剣道等武道の精

神があるのですが、、、。ヨーロッパでは、サッカ

ーの次に盛んですが、寂しいことに日本では競技

人口は減る一方です。どうぞお子さんお孫さんに

日本古来の武道の素晴らしさをお伝えください。 

 

来訪者紹介 

浅川 達男 様   （合同会社佐賀 BSC） 

圓佛 洋右 様   （大牟田 RC） 

 

 

幹事報告 

１． ガバナーエレクト事務所開設 
ガバナーエレクト・駒井英基氏(佐賀南 RC) 

松尾天神ビル （10 月 1 日より）   

 

出席報告 

８月０９日／メークアップ 2 名 

２７名中１７名 (免除０名)           62.96% 

８月２３日／メークアップ 1 名 

２７名中１９名 (免除０名)          70.37% 

８月３０日／メークアップ 1 名 

２７名中１７名 (免除０名)          62.96% 

 

外部卓話 

『障がい者の雇用創出と 

高齢者のスキル活用を』 

浅川達夫 様(SBC 代表社員) 

Ａ型事業所を立ち上げました。これはとはどう

いう事業所かというと、障害者総合支援法という

法律がありますが、この中に数多くの福祉サービ

スがあり、そのサービスの一つに「就労継続支援

Ａ型」という事業があります。障がい者の方を継

続的に雇用し収入を得る、経済的自立を目指す。

障害者の方の作業は、作業所⇒Ｂ型事業所での就

労⇒ Ａ型での就労⇒一般就労です。国の制度で

は段階的に就労の度合いを上げていく仕組みで、

一般就労の前の段階です。どういう事をやるかと

いうと、1.総務事務代行 2.清掃業務 オフィス

ワークも屋外作業もできます。障がい者を中心と

して、社会的貢献を目的とした事業を展開してお

ります。 

今の段階では、収益がきちんと見渡せないので、

ユーザーからみた課題、総論・各論、感じられる

ところがありましたらお聞かせください。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

8月 30日 

圓佛 洋右 様 

浦川 容伸 君 

古藤 俊隆 君 

 

堤  和之 君 

 

お世話になります 

浅川様ご無沙汰してます 今日は宜しく

少し秋の気配になりました  浅川さん 

今日は楽しみにしております 

浅川さん  こんにちは  

              計 4.000 

行事予定 

月 日 行 事 会 場 

9 月 20 日（火） 

9 月 27 日（火） 

クラブ協議会 

1065 回例会 

龍登園 

丸美屋 

10月04日（火）

10月11日（火） 

10 月 18 日（火） 

10 月 25 日（火） 

ガバナー公式訪問 

1067 回例会 

1068 回例会 

1069 回例会 

龍登園 

龍登園 

龍登園 

未 定 

【野生株によるポリオ症例数】 

2016 年 9 月 7 日現在の症例数 

 

パキスタン 14 例   (最終発症日 7 月 27 日) 

アフガニスタン 8 例 (最終発症日 8 月 8 日) 

ナイジェリア 3 例   (最終発症日 8 月 6 日) 

 合計 25 例 

第一ゾーンポリオ撲滅コーディネーター 山崎淳一 


